

Rückblick – "Monatswanderung Traumrunde Marktbreit/Obernbreit"

Die Wanderführerinnen Christel und Brigitte luden wieder am Sonntag, 09. Juni zur Monatswanderung mit den Naturfreunden Veitshöchheim ein.

17 Naturfreunde und Gäste machten sich bei sommerlichen Temperaturen mit ihren Wanderführerinnen auf den Weg der **Traumrunde Marktbreit**.

Sie starteten ihre Wanderung am Bahnhof in Marktbreit, weil viele Teilnehmer mit dem Zug aus Würzburg kamen. Die ca. 11 km lange Tour führte die Gruppe bergauf und bergab vorbei an unterschiedlichsten Getreidefeldern, üppigen Blühstreifen, historischen Orten mit interessanten Gebäuden und auf schmalen Wald- und Wiesenwegen mit weiten Aussichten ins Maintal, nach Segnitz und zum Steigerwald.



Die vielseitige Naturlandschaft und diverse Kunstwerke in Marktbreit machten diese Traumrunde zu einem besonderen Erlebnis.

Brigitte Schabel-Unger
Foto: Veronika Pierz